## Kreisverband Starnberg besteht seit 115 Jahren

Der Kreisverband für Gartenbau und Landespflege Starnberg e. V. feierte mit einer Baumpflanzung sein 115-jähriges Bestehen. Anlässlich dieses Jubiläums wurde im Obstlehrgarten in Gilching ein Hochstammapfel der Sorte 'Florina' durch die Kreisvorsitzende Anna E. Neppel (im Bild links) und den Vorsitzenden des Obst- und Gartenbauvereins Gilching, Wolfgang Keppeler, gepflanzt. Der Festakt musste aufgrund der Corona-Vorgaben leider ausfallen.



Der Kreisverband Starnberg hat aktuell über 4.000 Mitglieder mit 25 Vereinen. Als Jubiläumsgeschenk erhielten alle Vereine einen Blasenstrauch, der auf einer vereinseigenen oder gemeindlichen Fläche gepflanzt werden soll.

Das Anliegen des Kreisverbandes ist es, das gärtnerische Wissen und Können, das sich über Generationen gebildet hat, zu bewahren, weiterzugeben, fortzuentwickeln und den aktuellen Gegebenheiten für Mitglieder und auch Nichtmitglieder anzupassen. Ganz besonders freute sich der Kreisverband über den Baumgutschein des Bezirksverbands und Einkaufsgutschein des Landesverbandes. Allen Gartlern alles Gute und beste Gesundheit, Anna E. Neppel